
１月の活動報告１月の活動報告１月の活動報告   

１月１日 今年もお正月街宣を実施しました 

１月１０日～１月３０日  

熊谷府知事候補の選挙スタッフとして活動   

今後の予定今後の予定今後の予定   
３月２日（日） 

第一回 木畑後援会 ゴルフコンペを開催！ 

４月２０日（日） 深井サンパレス 

「木畑ただしを励まし育てる会」を開催予定 

 木畑ただしの活動ニュース 

２０年２月号   

府知事選挙のご支援有難うございました 
残念ながら、一歩及びませんでしたが、

橋下新知事に期待します！      
大阪府知事選挙は、民主が推薦した熊谷教授は敗

れ、３８歳の全国最年少知事が誕生いたしました。熊

谷さんの、「大阪府民の平均所得を５０万円アップさせ

る。」という、訴えは残念ながら届きませんでした。敗因

をあげるとすれば、ひとつにはやはり圧倒的な知名度。

そして相手の「若さ」ではないでしょうか。若い私として

は、敗れたとはいえほぼ同世代の知事が誕生した事に

は、大きく期待しております。地盤沈下と揶揄されて久

しいこの大阪の経済状況の改善には、生半可な改革で

は追いつかないというのも事実です。「やる気の無い人

達は辞めてもらって結構だ！」と言い放ったその気迫

が、おかしな方向に向かわないよう、私たち自身が知

事のマニフェスト達成度をしっかり点検していかなければ

なりません。 

ガソリン暫定税率ってどうなの？ 
国会では、２５円値下げするかしないかという事が焦

点になっていましたが、これは本質論ではないと思いま

す。毎年２兆９千億円分もの道路がこれからも本当に

必要なのかという議論もしないまま、９０００億円以上も

のお金を暫定という形でごまかし、課税し続けてきた事

は、やはり異常だと感じます。参議院で民主党が第一

党となってはじめてこの議論が始まりました。やっぱり、

この国の政治を変えるには二大政党政治が必要です。 

きばちゃんず・ボイス 
～若さと情熱で大阪の政治を変える！木畑ただし後援会通信～ 

 変えます！3１才 

１月１日は、０時から野々宮神社において新年のご挨拶

活動。終了後、５時に朝起き会の元朝式に参加致しまし

た。その後家族とおせち料理を食べてから、街頭宣伝

カーに乗って中区内の街頭宣伝活動に出発！区内をく

まなくご挨拶に回りました。声が聞こえましたでしょうか？ 

昨年に引き続き、サンパレスで励ます会を開催して頂き

ます。詳細が決まりしだい、改めてお伝え致します。 

日時：３月２日 日曜日  場所：聖丘カントリークラブ 

会費；５０００円 （プレー費、昼食費は別途２万円程度） 

募集組数；１５組 ６０人（定員になり次第締め切ります）   

豪華商品も用意しております。奮ってご参加下さい！ 

１月１０日より大阪府知事選挙の応援で、民主党大阪

府連本部スタッフとして勤務。大阪府下全土という広大

な選挙区を走り回って、くたくたになりました。 

元気一杯の大阪目指して、 

力をあわせて 頑張ろう！ 

１月２２日熊谷演説会でのひとコマ 


